

РФСОО «СФСО САНКТ-ПЕТЕРБУРГА»

ПРОТОКОЛ СОБРАНИЯ ПРЕЗИДИУМА И ИСПОЛКОМА

Дата проведения: 15 марта 2022 г.

Место проведения: г. Санкт-Петербург, ул. Куйбышева, д.32 У

Начало заседания: 19.30

Участвовали в работе:

- | | |
|---------------------------------------|-----------------------|
| 1. Президент Д. Куприенко | 8. В.Филатов |
| 2. Ответственный секретарь С.Филатова | 9. К.Волков |
| 3. Член Президиума Р.Кузнецов | 10. Е.Родионова |
| 4. Член Президиума М.Чегаровский | 11. Ирина Ломова |
| 5. Член Президиума В.Белозёр | 12. Даниил Пьянков |
| 6. Член Президиума А. Волков | 13. Александр Ширинян |
| 7. Член Президиума А. Шелехин | |

Отсутствовали из членов Президиума: вице-президент С.Белов. Кворум есть.

Председатель заседания – Д. Куприенко

Секретарь заседания – С.Филатова

Повестка собрания:

- 1) Итоги зимнего сезона 2022.
- 2) Формирование стартовых протоколов на ЧиП СПб.
- 3) Итоги Зимней спартакиады.
- 4) Финансовые и организационные вопросы проведения соревнований Федерации в кроссовых дисциплинах.
- 5) Финансовые и организационные вопросы проведения соревнований Федерации в велокроссовых дисциплинах.
- 6) Соревнования летнего сезона (апрель-май). Статус, директоры, ГСК, взносы и другие вопросы.
- 7) Положения об отборах в кроссовых дисциплинах.
- 8) Мнение тренеров по Кубку СФСО СПб.
- 9) Всероссийские соревнования.
- 10) Отчётно-выборная Конференция Федерации спортивного ориентирования России
- 11) Разное

Вопрос 1. «Итоги зимнего сезона 2022»

СЛУШАЛИ: А.Шелёхин сообщил, что не успел провести собрание по зимнему сезону до мартовской встречи Президиума и Исполкома, но собрание планируется. А.Шелёхин отчитался о проведённых 10 зимних стартов в текущем сезоне, а также передал мнение тренеров, озвученное на ГУМО 15 марта, о невысоком качестве стартов (в частности, в аспекте планирования дистанций).

К.Волков отметил, нехватку в Петербурге элитных спортсменов-зимников, «слабую» сетку на ВИФК и Лемболово. Отсутствие стадиона в Орехово.

Представитель зимнего тренсовета Д.Пьянков сообщил, что ориентир в зимних стартах должен быть на 14, 17 группы. Остальные – уже в меньшем приоритете. Также Д.Пьянков отметил важность привлечения отдельного инспектора для детских групп.

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» – 7 голосов, «ПРОТИВ» – нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» – нет.

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:

1.1 Считать приоритетными группы «МЖ14», «МЖ17». Проработать вопрос внедрения детского инспектора.

1.2 А.Шелёхину поручить провести собрание по зимнему сезону с участием исполнителей и ГСК зимнего сезона.

Вопрос 2. «Формирование стартовых протоколов на ЧиП СПб»

СЛУШАЛИ: Р.Кузнецов предложил формировать стартовые протоколы для Чемпионата и Первенства Санкт-Петербурга на основе рейтингов. Д.Куприенко предложил представителям тренсоветов проработать данный вопрос.

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» – 7 голосов, «ПРОТИВ» – нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» – нет.

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:

2.1 Представителям тренсоветов проработать вопрос по необходимости внедрения «красной группы» на старты Чемпионата и Первенства Санкт-Петербурга.

Вопрос 3. «Итоги Зимней спартакиады»

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил, что на Президиум был разослан отчёт от Е.Волковой по итогам выступления сборной Санкт-Петербурга в Уфе на Спартакиаде. Необходимо отчёт опубликовать на сайте Федерации. Предложил признать выступление команды успешной. Е.Волковой и В.Шкилёву объявить благодарность.

К.Волков обратился к Д.Куприенко вынести на Президиум России вопрос об инспекции трассы и дистанций Спартакиады.

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» – 7 голосов, «ПРОТИВ» – нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» – нет.

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:

3.1 Признать выступление команды на Спартакиаде успешным. С.Филатовой опубликовать на сайте Федерации отчёт Е.Волковой по итогам Спартакиады.

Вопрос 4. «Финансовые и организационные вопросы проведения соревнований Федерации в кроссовых дисциплинах»

СЛУШАЛИ:

В.Филатов сообщил, что разослал на Президиум финансовые расчёты по проведению прошлогодних стартов и на основе их анализа Президиуму были предложены взносы на 2022 год. До 1 апреля Президиуму предложено определиться с взносами на старты Чемпионата и Первенства, а также на старты ЕКП.

В.Филатов предложил обязать директоров готовить сметы до проведения соревнования.

А.Ширинян сообщил, что некоторые тренеры недовольны проведением летних стартов в местах, где нет доступности общественного транспорта. Д.Куприенко заметил, что в ином случае старты будут проводиться по одним и тем же стартам по несколько раз, не будет интереса и технического разнообразия местности.

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» – 7 голосов, «ПРОТИВ» – нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» – нет.

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:

4.1 До 1 апреля Президиуму определиться с взносами на старты Чемпионата и Первенства, а также на старты ЕКП.

4.2 Обязать директоров готовить сметы до проведения соревнования.

Вопрос 5. «Финансовые и организационные вопросы проведения соревнований Федерации в велокроссовых дисциплинах»

СЛУШАЛИ: Р.Кузнецов сообщил, что взносы на велостарты 2022 года будут в соответствии с теми, что утвердили в ФСОР, то есть равняться всероссийским. Первый старт Чемпионата и Первенства проводит «Экран». Главный судья и директор на весь сезон – Роман Кузнецов.

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось.

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: принять к сведению.

Вопрос 6. «Соревнования летнего сезона (апрель-май). Статус, директоры, ГСК, взносы и другие вопросы»

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил, что отменённая «Снежная тропа» (8.03.2022) будет проведена осенью.

А.Волков сообщил, что 16-17 апреля будут первые официальные старты по трейл-о. Параллельно 17 апреля будет беговой старт «Открытие сезона».

Д.Куприенко сообщил, что до 1 апреля необходимо прислать предложения по ГСК на старты и Президиуму утвердить.

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: принять к сведению

Вопрос 7. «Положения об отборах в кроссовых дисциплинах»

СЛУШАЛИ: К.Волков сообщил, что готово Положение с критериями формирования команды Санкт-Петербурга на Чемпионат России во Владимире.

М.Чегаровский сообщил, что 7-10 апреля в Железноводске будет Кубок России. Заложенное финансирование будет использовано не полностью. Неизрасходованные деньги предлагается по согласованию с КФКиС перенести на другой выезд.

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» – 7 голосов, «ПРОТИВ» – нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» – нет.

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:

7.1 К.Волкову прислать на Президиум Положение об отборах.

Вопрос 8. «Мнение тренеров по Кубку СФСО СПб»

СЛУШАЛИ: К.Волков сообщил, что на ГУМО было проведено анкетировано 17 тренеров на вопрос необходимости Кубка СПб и ЛО. Большинство – за то, чтобы оставить только личный бесплатный рейтинг. Д.Куприенко предложил поручить Р.Фомушкину ознакомить Президиум с предложением по формированию рейтинга (какие старты брать в зачёт и т.д.). До следующего собрания СФСО СПб необходимо утвердить.

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» – 7 голосов, «ПРОТИВ» – нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» – нет.

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: Оставить только личный бесплатный рейтинг. Поручить Р.Фомушкину ознакомить Президиум с предложением по формированию рейтинга.

Вопрос 9. «Всероссийские соревнования, октябрь 2022»

СЛУШАЛИ: М.Чегаровский сообщил, что пока есть договорённость с одним районом соревнований - это Пушкин (отв.С.Горланова).

Д.Куприенко попросил М.Чегаровского прислать предложение по ГСК на Президиум.

А.Ширинян сообщил, что Петербургу хорошо бы иметь фирменный ежегодный старт всероссийского уровня. Необходимо продумать концепцию.

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» – 7 голосов, «ПРОТИВ» – нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» – нет.

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: М.Чегаровскому прислать предложение по ГСК на Президиум.

Вопрос 10. «Отчётно-выборная Конференция Федерации спортивного ориентирования России»

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил, что 16 апреля состоится отчётно-выборная Конференция Федерации спортивного ориентирования России. Делегатом выбран Д.Куприенко.

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось.

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: принять к сведению.

Вопрос 11. «Разное»

СЛУШАЛИ: С.Филатова сообщила, что следующая встреча запланирована на 19 апреля.

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось.

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: принять к сведению.